
Geli ve con buenos
ojos el copago de
algunos servicios
sanitarios
BARCELONA.- La consellera de
Salut de la Generalitat de Cata-
lunya, Marina Geli, afirmó ayer
que ~~comparte~~ con la patronal
de hospitales privados la necesi-
dad de abril un debate .en pro-
fundidad>~ sobre la sostenibilidad
del sistema sanitario.

Sobre la propuesta de la patro-
nal del copago de determinados
servicios, Geli afirmó que se trata
de ,,una iniciativa de una de las
dos patronales sobre la que no
hay ningún acuerdo, pero que no
es una propuesta de la Conselle-
ria de Salut», aclaró, en una visita
al Hospital de Viladecans.

Marina Geli recordó que ac-
tualmente ¢¢ya existe el copago
con las personas trabajadoras ac-
tivas, y sólo no pagan los pensio-
nistas~~. Según la consellera, los
gobiernos catalán y español ¢~es-
tamos trabajando por la sostenibi-
lidad del sistema sanitario para
los próximos 20 años. Es lo que
toca, y no sólo por la crisis. Debe-
mos valorar lo que tenemos y ga-
rantizar que podamos continuar
mejorando la calidad., añadió.

La consellera dijo compartir
con la patronal de hospitales que
no se puede esconder la cabeza
debajo del ala e insistió en la ne-
cesidad de debatir con sindicatos
y ciudadanos sobre cómo mejorar
la calidad y la equidad del sistema
nacional de salud a nivel de Espa-
ña y de Cataluña. ¢¢Todavia tiene
elementos frágiles, pero las pro-
puestas concretas saldrán de un
debate de mucha más profundi-
dad~>, comentó la consellera, in-
forma Europa Press.

l La nueva área quirúrgica del
Hospital de Viladeeans, que se

construye bajo de la zona de urgen-
cias, estará finalizada en febrero
del próximo año y se prevé que en-
tre en funcionamiento antes del
próximo verano, según anunció la
consellera de Salut, Marina Geli, en
su visita a las obras del centro hos-
pitalario.
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